

COMUNA

ORGANO CENTRAL
DE F U D E

AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA
MADRID - 20 5 1968 Nº 9 5 ptes

LAS LUCHAS DE FRANCIA MUESTRAN LA NECESIDAD DE ORGANIZAR EL F.O.E. PARA UNIR LA LUCHA DE OBREROS Y ESTUDIANTES

El proceso continuado de las luchas estudiantiles han tenido en toda España, forma desigual y combinada por la falta de centros de masas, de vanguardia revolucionaria denegada, que diese el programa y la perspectiva, pero muestra la necesidad que el estudiantado tiene de imponer sus reivindicaciones. Pero la lucha de los estudiantes, la lucha que se ha ido elevando orgánica y programáticamente, como se ha expresado en las últimas ocupaciones de facultades, en su mantenimiento, aunque haya sido transitorio, por que faltan las fuerzas orgánicas y programáticas para mantenerla, como ha sido la "Comuna" de Madrid, expresa que la acción del estudiantado no ha sido por sus propias reivindicaciones sino que ha sido movilizadopor el programa del proletariado.

El movimiento estudiantil mundial y nuestro movimiento aquí en España, no se ha parado en la lucha por la expulsión de los profesores reaccionarios, por el cambio de rector, o por la reforma general del plan de estudios, sino que se ha luchado imponiendo metodos de doble poder, ocupando facultades, discutiendo en asambleas, y estableciendo, la línea y el programa revolucionarios.

Las nuevas formas que esta tomando la lucha estudiantil que busca unificarse con el resto de las masas explotadas, que busca formas orgánicas con el proletariado, se hacen asambleas de solidaridad, se acude a las manifestaciones que hace el proletariado como han sido 30 de abril y el 1º de mayo, es el sentimiento que ya esta estabilizado en el estudiantado de ver que la lucha por el progreso y por la cultura esta fundida con el derrocamiento del capitalismo y con la construcción del socialismo.

Esto es lo que han expresado de forma mas elevada nuestros compañeros de Francia, que impulsados por el desarrollo de la Revolución Mundial, partieron en su lucha por lo que ya estaba adquirido por las masas, ocuparon facultades y las pusieron bajo su control, ocupan los edificios publicos, pero al mismo tiempo buscan la fusión con el proletariado, y se unen a ellos en su lucha, con el programa de clase y revolucionario.

Hay que organizar asambleas en las que se discuta y se saquen conclusiones de las luchas estudiantiles en Francia. El sindicato democratico tiene que apoyarse y partir de los planteamientos de la UNEF, luchando con el programa anticapitalista, imponiendo la lucha por universidades al servicio de las masas explotadas. Lo conseguido por los estudiantes en Francia, es de donde se debe partir, por esto toda la base del movimiento estudiantil tiene que impulsar al sindicato a organizar la lucha con el programa anticapitalista y antimperialista. El problema como ha quedado comprobado ya, no es la lucha no es la lucha por la reforma de la universidad, sino el cambio total de la misma, organizando la enseñanza no al servicio de una minoría, sino por la necesidad que hay de organizarlo ya por el interes y en beneficio de todas las masas explotadas. Ya estan las bases para llevar esta lucha y en España se ha visto en la solidaridad que los obreros han expresado a las luchas estudiantiles. Por eso hay que llevar la acción y elevarla mucho mas dinamicamente, saliendo de la universidad y yendo a las fabricas y a los barrios e incorporandose a la lucha que dan las masas explotadas y al mismo tiempo invitando a los obreros a venir a la universidad a discutir y a que participen con los estudiantes en la elaboración de la nueva estructuración de la universidad. Impulsar a que el sindicato democratico convoque un CONGRESO NACIONAL DE ESTU-

DIANTES, en el que se den formas orgánicas al movimiento estudiantil, que va a tener un efecto inmenso, pues va a ser un punto de atracción para todo el proletariado. Llamar a obrar como frente OBRERO ESTUDIANTIL, dando el programa de reivindicaciones inmediatas: ENSEÑANZA GRATUITA, REFORMA DE PLAN DE ESTUDIOS, ENSEÑANZA DE MARXISMO, LIBERTAD DE EXPRESIÓN, DERECHO A HACER REUNIONES, LIBERTAD DE TENDENCIAS, ELIMINACIÓN DE EXÁMENES COMO MEDIO DE CONTROL DE LA BURGUESÍA, TRANSPORTES GRATIS, COMITES CONJUNTOS DE OBREROS Y ESTUDIANTES PLENO EMPLEO, SALARIO MINIMO QUE PUEDA PERMITIR EL DESARROLLO INTEGRAL DE LAS PERSONAS; 100 por 100 DEL SALARIO AL LOS JUBILADOS, MEJORES VIVIENDAS, EXPROPIACIÓN DE LOS GRANDES LATIFUNDIOS SIN INDEMNIZACIÓN-EXPLOTACIÓN COLECTIVA DE LAS TIERRAS.

Este es el centro de atracción por el que debe luchar toda la vanguardia revolucionaria. Dar forma orgánica a través del FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL, a todos los sectores explotados, obreros campesinos pequeña burguesía pobre, unificando las luchas que se están desarrollando en España de forma empírica.

Que el sindicato democrático llame a luchar por el FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL, que la vanguardia revolucionaria y la base estudiantil no espere a que el sindicato llame, sino que obre independientemente impulsando al sindicato.

Basarse en el congreso, en el frente obrero estudiantil y en todo organismo revolucionario que surja en el transcurso de la lucha para organizar la dirección revolucionaria de masas.

Apoyándose en toda la lucha que han llevado a cabo todas las masas para desarrollar la política revolucionaria en el interior de los organismos de masas, de COMISIONES OBRERAS de COMISIONES OBRERAS JUVENILES, COMITES DE BARRIO Y FABRICA, SINDICATOS DEMOCRATICOS DE ESTUDIANTES, e impulsando a obrar como partido, esa es la base para la construcción del PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS. Esta es la experiencia que hay que sacar, ahí está la base para unificar la lucha de todas las masas explotadas.

FUDE llame a toda la vanguardia revolucionaria estudiantil, al sindicato democrático, a la base del movimiento estudiantil para llevar adelante este programa, para la construcción de la nueva dirección revolucionaria estudiantil, para que sean el centro de atracción de todo el proletariado y como primer paso para la constitución de la nueva dirección revolucionaria de masas que surja del proletariado.

POR LA CREACION DEL FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL

POR LA CONSTITUCION DEL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS

POR EL CONGRESO NACIONAL DE ESTUDIANTES REVOLUCIONARIOS

GRUPO AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA FUDE-

20 junio de 1968

SALUDAMOS A NUESTROS CAMARADAS DE BRASIL QUE CON LAS OCUPACIONES DE FABRICAS Y FACULTADES ESTAN ELEVANDO EL PROCESO DE LUCHA REVOLUCIONARIA. A NUESTROS CAMARADAS ITALIANOS. A LOS ESTUDIANTES URUGUAYOS, CHILENOS. A LOS JAPONESES Y A TODOS LOS QUE LUCHAN POR EL DERROCAMIENTO DEL CAPITALISMO Y LA CONSTRUCCION DEL SOCIALISMO

LAS MOVILIZACIONES ESTUDIANTILES EN EL MUNDO REFLEJAN VOLUNTAD,
NECESIDAD Y DESEJO DE CAMBIOS REVOLUCIONARIOS
EN LA SOCIEDAD

J. POSADAS Mayo-6-1966

PRESENTACION: El artículo que publicamos del compañero J. Posadas a pesar de la fecha es totalmente actual en los estatutos que hace sobre la importancia del movimiento estudiantil, y lo que los movimientos estudiantiles están expresando a escala mundial.

Con este artículo del camarada Posadas iniciamos la publicación en nuestras páginas de toda una serie de textos de los compañeros de la IV Internacional, necesarios para profundizar y llegar al fondo de los problemas que tienen las masas hoy y que son base para la comprensión total de los mismos. Nuestro desarrollo con el programa de la Revolución Socialista, fue debida a la acción dinámica que tuvieron los compañeros de la Internacional en nuestras discusiones. Es por esto que sentimos la necesidad de ir dando a conocer estos documentos.

La movilización del estudiantado en México, Colombia, Ecuador, Brasil, Perú, Chile, España, Bélgica, Italia, Japón, es toda una revolución mundial. Cuando alcanzan tal profundidad, cuando hay tal unanimidad mundial en todos los continentes, en casi 20 países que arrastran a la mayoría del estudiantado, expresa no sólo en forma general la radicalización de la población burguesa. Cuando hay una movilización masiva, unánime, es porque están expresando que las condiciones, las posibilidades son aptas para la toma del poder EN ESCALA MUNDIAL. Porque las movilizaciones de estudiantes se realizan en la misma etapa, en la cual el proletariado europeo, japonés, y latinoamericano está en ascenso constante.

Las huelgas de Italia, de Bélgica, de Inglaterra, de Francia, las huelgas de Argentina, la huelga de la lucha del proletariado minero en Bolivia, de Chile, la huelga internacional de los mineros contra sus propias direcciones están indicando que la presión mundial de la revolución, que la voluntad revolucionaria de las masas no tiene centro para expresarse, en cambio el estudiantado se puede expresar más libremente porque no está sujeto al Partido, no tienen sujeción sindical, no está trabado por el aparato burocrático, por sus condiciones peculiares, por su funcionamiento. Y cuando se expresa en forma social que él la recibe y se expresa, pero que no parte de él. Parte del proletariado, de los Estados Unidos y lo empujan directamente los estudiantes. Por que los métodos de lucha, los objetivos, la forma de organización son proletarios: ocupaciones de facultades, rebases, control estudiantil, exigencia de la intervención directa del estudiante a nombrar al rector, el programa de estudios, la eliminación de programas atrasados, la lucha por programas modernos, científicos de la enseñanza, al control por parte de los estudiantes a los profesores y los programas; la eliminación de los tipos reaccionarios. Eso no es meramente lucha estudiantil; eso no es Reforma Estudiantil, es la lucha social llevada al campo estudiantil y la lucha social por el cambio del Poder.

Es la expresión en el campo estudiantil, el anuncio de que a breve plazo, de meses, quizás de un año, alcanzará una elevación inmensa, un alcance inmenso, la reanimación de la Revolución Mundial. Sino no hay en esta forma unánime la movilización estudiantil. En Francia, los estudiantes estuvieron a la cabeza de la resistencia contra Mitterrand. En Bélgica, que primero se movilizaron para ir al lado flamenco contra los walones, después se fueron apoyando a los huelguistas contra la policía. En el camino. Iban a dar leña al sector flamenco contra el vóo y había estallado la huelga minera, entonces resolvieron apoyar la Huelga, y romper la cabeza a los policías e hicieron incluso una estrategia fonema.

Las movilizaciones estudiantiles en todo el mundo, indican la necesidad de cambio. El estudiante, refleja los anhelos, las preocupaciones, el desarrollo espiritual cono

... la voluntad de combate de la pequeña burguesía. Reflejan voluntad, necesidad y
... ~~... para cambiar de social...~~ y ~~... de...~~ importantes. Hay que medir estas mo-
vilizaciones ~~... de...~~ ~~... de...~~, sino dentro del proceso mundial de la mo-
vilización obrera, campesina, estudiantil, y además, el programa que ellos aplican.

La movilización en España adquiere un carácter revolucionario de primera magnitud. A
través de sus luchas, están imponiendo el derecho democrático de las masas, y para
alcanzarlo van a tener que echar abajo el régimen franquista y capitalista. Es por
esto que no hay que tomar las movilizaciones estudiantiles en todo el mundo como me-
ras reacciones corporativas, o gremiales, sino como aspiración de cambios de grandes
sectores de la sociedad, como es la pequeña burguesía. El proletariado ya ha demosta-
do su decisión de echar abajo al capitalismo, el campesinado también. Ya todas las
masas explotadas han depositado su deseo de echar abajo al capitalismo.

LA LUCHA DE LA PEQUEÑA BURGUESÍA ESTADOS UNIDOS MUESTRA LA MAXIMACION DEL PRO- LETARIADO AMERICANO Y DE LA REVOLUCION MUNDIAL

Cuando hay tales acontecimientos y en escala mundial es porque ya están aptas las
condiciones, sobradamente aptas para el desarrollo mundial de la Revolución. Por eso
el capitalismo no se pueda estabilizar. Por eso Kennedy habla de arreglar con China,
porque siente que es la muerte para ellos. Trata de ganar tiempo, Busca un mal menor
por eso lo sacaron a Tomas Mann. Por esto también los gobiernos de América Latina se
hacen fuertes frente a los yanquis y le hacen exigencias, exigencias de orden burgués,
maduras. No son exigencias favorables a las masas. Son entre otros, para sacar mas
tajada. Pero al mismo tiempo para subsistir el capitalismo. Porque sienten que sino
sacan mas, por ejemplo en Perú, por el cobre, no tienen para sostener, para ceder, -
entonces están mas expuestos a la presión de las masas, a la lucha de las masas. Esa
es la situación que existe en escala mundial.

La muestra de la debilidad del imperialismo es la declaración y persistencia de la
declaración de Kennedy y la corriente que lo apoya. "Ahora hay que negociar con China".
No dice "Negociar", pero dice: "Hay que abrir las puertas para conversar con China",
eso significa negociar. La corriente que se ha formado detrás de Kennedy tiene una
importancia muy grande, porque ya no se trata de declaraciones. Ellos están trabaja-
ndo en esa línea, y cuando no tengan divergencias de fondo en objetivos con Johnson y
el Pentágono, necesitan usar ese lenguaje para obtener apoyo y simpatía política. No
usan el otro lenguaje porque no tendrían éxito, pero al mismo tiempo ellos sienten
que los sectores, la cabeza de las finanzas del imperialismo yanqui son los que domi-
nan y determinan la política del imperio yanqui, deben pagar los platos rotos -
esta vez no ellos. Quiere que ellos paguen, es una actitud loca, porque quien va a
sonar es Kennedy, al hermano lo sonaron por querer buscar lo mismo. Y a este quizá
lo maten, no tan pronto pero va a caer un día.

Lo que determina la economía de los Estados Unidos es la industria pesada y la ba-
se de la industria pesada es la industria de guerra, no son los automóviles. Es la in-
versión para la guerra. Si se contienen, detienen o disminuyen el gasto o mismo sin-
disminuir, solo contener, el gasto hacia la producción de armamentos, entra en un pe-
riodo rápido de recesión y crisis. Sería una de las luchas sociales mas grandes que
la historia ha conocido, porque entonces el proletariado Yanki va a entrar en comba-
te como clase, basándose no en la experiencia huelguística, de la Huelga del transpor-
te en Nueva York, sino en la Revolución Mundial, en Santo Domingo y en Vietnam. Todo
lo que ahora está dentro, observando, acumulando, sintiendo y juzgando para dentro,
mañana lo va a sacar para fuera. Los estudiantes, los profesores de Berkeley, de Ca-
lifornia (que la ocupación de la Universidad fue hecha por trotskistas), los universita-
rios, estudiantes y profesores tienen resolución y coraje y parte de su comprensión
Este artículo lleva por título:

LAS MOVILIZACIONES ESTUDIANTILES EN EL MUNDO RELEJAN LA VOLUNTAD, NECESIDAD Y

RESOLUCION DE CAMBIOS SOCIALES EN LA SOCIEDAD.

J. POSADAS

mayo 66

tudientil es insuficiente.

LA CULTURA ES LA COMPRESION DEL DOMINIO DE LAS COSAS PARA PODER PROGRESAR

El Perú tiene una historia bastante ruda de lucha. Es conveniente hacer un análisis sobre la historia del Perú sobre todo de orden cultural. En Bolivia como en Perú en parte Ecuador y antes México, la burguesía, la pequeña burguesía culta, decían — que la lucha de estos países eran muy atrasadas, porque eran resultado de una historia de sumisión de los indígenas. Entonces estos países heredaban la sumisión del indígena. Por eso aceptaban la imposición del capitalismo. No había desarrollo de conciencia comunista, no había organismos revolucionarios de clase. El capitalismo tenía más posibilidades de sostenerse y desenvolverse. Es totalmente falso. El campesino de estos países, Colombia, Venezuela, Ecuador, Perú, Bolivia, parte muy pequeña del noroeste argentino, heredan una tradición de relaciones semi-feudales en los métodos y formas de explotación. El sistema es capitalista. Las formas son semi-feudales, algunas feudales. Pero el campesino no es sumiso.

¿Quién dijo que es sumiso? Si en los lugares donde ha habido más grandes levantamientos ha sido en Bolivia, Perú. El campesino del Perú, del noroeste, impuso su derecho de organización sindical. El campesino boliviano ha hecho la Reforma Agraria, la ha impuesto. Los campesinos ecuatorianos han apoyado estas movilizaciones y han hecho agitación exigiendo el derecho a la organización sindical.

El campesino mexicano, constantemente ocupa tierras y enfrenta al ejército y a la policía. En Colombia también. Los obreros de estos países están organizados en sindicatos, y la prueba más terminante de que no hay tal sumisión, no hay tal herencia de raza sometida, es que el proletariado boliviano, uno de los países más atrasados de América Latina ha en 14 años tiene nacionalizadas las minas. Y nadie se atreve, aún la dictadura militar esta, a devolvérsela a la propiedad privada, porque el proletariado lo defiende con alma y vida.

No es el proletariado o la pequeña burguesía pobre los responsables o culpables de la situación de estos países. Es la impotencia del capitalismo que ha sido incapaz de desarrollar y desenvolverlos y al no poder desarrollar ni desenvolverse no hay desarrollo, de la cultura, ni de la inteligencia. No se puede desenvolver la inteligencia y la capacidad de un país, donde no hay vida, alimento, organización para vivir, donde no hay trabajo, donde el nivel de vida es bajísimo, donde existen las condiciones apenas mínimas para existir. El desarrollo de la capacidad y de la inteligencia, es desarrollo de la decisión, es parte del desarrollo social del país. Cuando el propio país no lo tiene, demostrando que el mundo es uno sólo, y las masas se mueven de acuerdo a un criterio de progreso social, las masas de estos países que no tienen Partido, que no tiene desarrollo del capitalismo, que no hay desarrollo comercial, de la cultura del comercio sienten la INFLUENCIA DE LA REVOLUCION MUNDIAL y la expresan nacionalizando las minas.

Una de las formas más elevadas de cultura es la nacionalización de las minas. Los escritores y los literatos no lo tienen en cuenta, porque ellos dicen que es un programa social-económico. No, no, ¡Es cultura eso! ¿que es cultura? es la comprensión del dominio de las cosas para poder progresar. ¿y que es esa nacionalización de las minas? La base esencial del desarrollo económico del país que sirve para el bienestar de las masas. Como ella todavía no tiene el poder, no le sirve a ella, sirve al capitalismo. Pero es la condición: estatización de la propiedad. Ellos no tienen en cuenta y son las masas quienes han hecho eso. Si las masas no quieren la estatización de las minas ¿quien las estatiza? y la prueba es que esta dictadura militar de Barrientos no fue capaz de devolvérselas al capitalismo privado.

(En el próximo nº de Comuna, terminaremos de publicar este art. del compañero Posadas aparecerá en la 1ª quincena de junio)

política, su propia comprensión es parte de la influencia de la Revolución Mundial. El medio donde viven ellos no les permite extraer tales conclusiones, Atenta contra eso. Pero cuando son capaces de mantenerse y persistir, es porq ue no solamente la influencia de la Revolución Mundial los influye, sino que sienten en lo sectores obreros, pequeñoburgueses pobres de "orteamérica, un proceso de preocupación política, contra la política del imperialismo en el mundo.

Cuando hay tal preocupación política, q ue existe, porq ue se expresa en huelgas, en declaraciones, en la acción de los profesores y estudiantes, en la extensión cada vez más grande de las luchas de los negros, en particular contra el imperialismo, es porque existe en Norteamérica una base amplia, considerablemente amplia del proletariado, dispuesta a una acción independiente como clase. Es decir, esta planteando EL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS o el PARTIDO OBRERO INDEPENDIENTE de clase del proletariado. Los profesores y los estudiantes, son el anuncio de un proceso mucho más profundo que ellos mismos están expresando, q ue lo q ue ellos mismos hacen.

Todo este ciclo, toda esta movilización de las masas estudiantiles y pequeñoburguesas: maestros, universitarios, policia s (En el Uruguay el personal policial desacató la orden del jefe de policia,, al no emplear métodos de lucha policiales sino del proletariado). Los maestros, médicos de Italia, en todo el mundo, En Argentina hubo huelga general de maestros y ganaron. Los obreros ocupan trenes, paran trenes, los hacen volver. Ocupan fábricas, toma n rehenes. Interviene la población en las luchas. Niños, mujeres y jóvenes, hombres, todos.. No es la huelga de obreros, es la huelga de la familia. Son métodos trotskistas. "sa es la concepción de la lucha de clases en esta etapa de la historia. TODO EL MUNDO INTERVIENE PORQUE TODO EL MUNDO ESTA INTERESADO. Por eso, las huelgas y movilizaciones estudiantiles, indican que a corto plazo, van a ceder el campo, el paso a las luchas proletarias y campesinas.

ES NECESARIA LA ACCION DE CLASE . Y DE PARTIDO

Las conquistas estudiantiles nunca van a alcanzarse con el mero movimiento estudiantil. Es necesaria la acción de clase y del Partido.

En México, como parte de este proceso mundial, los objetivos meramente de imponer rector y programa no se alcanzan jamás con el movimiento estudiantil, porque es la DUALIDAD DE PODER. Es necesaria una presión y una fuerza social infinitamente superior al movimiento estudiantil. Demostró una fuerza inmensa el haber volteado el rector y todos los consejeros, Pero imponer rector y programa de estudios, es disputar a la burguesía sobre que base se va a preparar la capacidad intelectual de la población. Es decir contra ellos. Y esto no se alcanza con el movimiento estudiantil, es el movimiento obrero y campesino organizado, y el Partido. Y en México, el proletariado no tiene partido propio, de clase, no ha y sindicatos democráticos de clase, -- hay gangsters, verdaderos gangsters, que no tienen nada que "envidiar" a los de EE. UU. Los dirigentes sindicales son jefes, todos patrones que venden su puesto al Estado y a l patrón.

Por eso es importante y fundamental ver los métodos de lucha de las masas estudiantiles. Tanto en México, Colombia, sobre todo, los estudiantes han obrado con métodos de lucha proletarios, revolucionarios, cuyos alcances no son simplemente disputas universitarias, sino que son dualidad de poderes. En todos ellos hay cada vez más preponderante, girando en base a la DUALIDAD DE PODERES, y se va a plantear ya la necesidad de extender su base de acción político social porque el movimiento es-

ORGANIZAR LA TENDENCIA REVOLUCIONARIA PARA LUCHAR CONTRA EL CAPITALISMO E IMPERIALISMO.

La crisis existente en los Estados Unidos se hace cada vez mas profunda, dia a dia va perdiendo la base de su apoyo social, sobre todo de la pequeña burguesia que esta siendo influenciada por el progreso constante de la Revolucion Mundial. La desintegracion de los componentes del sistema capitalista es cada vez mas grande, esto lo viene dado por un lado por la concurrencia interna que existe entre ellos y por el otro por el desarrollo de la Revolucion Mundial, por la guerra del Vietnam, por la lucha del proletariado en todo el mundo, por la revolucion politica en los estados obreros, que frena su capacidad de intervencion y de decision para defenderse.

Las negociaciones con el gobierno de Hanoi son un intento mas de atraerse a sectores de la pequeña burguesia de los EEUU y del resto del mundo que todavia creen en la posibilidad de las negociaciones, para hacerlas ver que estan no eran posibles, y que solo existe la posibilidad de continuacion de la guerra en Vietnam, como primer paso para lanzar la guerra atomico en cualquier momento.

El asesinato de Kennedy al igual que el de Inter King muestra que la sociedad capitalista americana al igual que no esta unificada en el proposito de la paz, si esta unificada en el proposito de la guerra, pero todavia estan divididos por intereses de tiempo. Uno es el gran sector de la industria pesada, el otro es el sector industrial cuyos intereses concierne estan ligados a cierto desarrollo del mundo y que se ve beneficiado por la politica de coexistencia pacifica de la burocracia de los estados obreros. Pero no existe posibilidad de conciliar estos dos intereses. El capitalismo solo puede vivir preparandose para la guerra. Por eso el asesinato de Kennedy muestra que el sector mas potente y con fuerza para decidir decide por la guerra.

Al mismo tiempo las luchas del proletariado, de los estudiantes, de los negros en los EEUU es un freno para su politica guerrera, pues estos van que comienza la guerra estos no van a venir a sostener al Imperialismo Yanqui, sino que van a plantear sus propias reivindicaciones con mas fuerza, y entre ellas derrocarlo a él, pero su única salida histórica va a ser esa, no tiene otra respuesta. Intento responder económicamente ya en 1917 contra la URSS pero abandonó esta competencia y se preparó para la guerra porque comprendió que económicamente no puede competir con los Estados Obreros, se siente inferior a ellos. Al contrario el propio estado obrero le descompone su estructura le quita base de su apoyo social.

Al mismo tiempo las masas del mundo se preparan para enfrentarse al capitalismo porque tienen confianza en el futuro. La organizacion de milicias obreras en Siria, Yemen, etc. muestran la voluntad proletaria mundial que domina el curso de la historia, que impone el programa y los instrumentos de lucha revolucionarios, de los objetivos proletarios de toma del poder que sólo es posible con la revolucion proletaria armada.

Es necesario prepararse para la guerra atómica, para la guerra preventiva. La guerra preventiva no significa lanzar la guerra en cualquier instante sino ser conscientes de que la guerra atómica es inevitable que el capitalismo no tiene otra salida y que solo es posible hacer la revolucion a través de la guerra armada aunque el imperialismo responda con la guerra porque la iniciativa pertenece a la Revolucion, no al Imperialismo. Pero la iniciativa tiene consecuencias históricas, las masas del mundo y entre ellas las de Estados Unidos si ven que el Imperialismo lanza la guerra atómica contra el avance de la Revolucion ellas se preparan para echar abajo su propio capitalismo. Para esto es necesario la Direccion Revolucionaria de Masas que promueva el avance de la Revolucion, que actua dentro de los organismos en que se centralizan las masas, que dan el programa para la Revolucion Mundial y la reconstruccion del mundo. Es necesario la direccion revolucionaria de masas que acelere la revolucion politica en los estados obreros que desarrollan los Soviets, los consejos obreros, las Comunas que son los organismos donde se centraliza la capacidad y la iniciativa creadora de las masas.

Cuando las masas del mundo ven que el Imperialismo lanza la guerra en defensa del capitalismo contra un sistema superior los Soviets responderan inmediatamente y la guerra del Imperialismo en estas condiciones durara dias. Por eso son necesarios los Soviets, porque son los organismos de funcionamiento del Estado Obrero y las que dan

y los que dan los instrumentos para la preparación del ajuste final de cuentas.

La política Revolucionaria debe desarrollarse independientemente de la reacción del Imperialismo, lo que mueven los avances de la historia es la política Revolucionaria, no las reacciones del Imperialismo.

Cuanto más avanza la revolución política en los Estados Oceros más se preparan las fuerzas para hacer más corto el proceso de la guerra atómica, más corto también el triunfo de la Revolución Socialista Mundial.

Todo el sistema capitalista está dirigido por la sobrevivencia, su preocupación no es crear ni producir para innovar incluso las ramas industriales donde se ve obligado a competir para avanzar en competencia con los estados obreros.

Es la falta de confianza, la inseguridad la razón lógica para sobrevivir. Es lo que determina que el Capitalismo esté unido porque la revolución les amenaza a todos pero la unificación requiere una dirección única que determine la acción, esto es el Imperialismo Yanqui.

FUDE LLAMA :

A TODAS LAS TENDENCIAS REVOLUCIONARIAS DEL PROLETARIADO, DEL CAMPESINADO, DEL ESTUDIANTADO A UN FRENTE UNICO ANTICAPITALISTA Y ANTIMPERIALISTA QUE SEA LA BASE PARA LA CREACION DE LA NUEVA DIRECCION REVOLUCIONARIA DE MASAS QUE LUCHE POR EL DERRIBAMIENTO DE FRANCO Y DEL CAPITALISMO ESPAÑOL, Y POR LA INSTALACION DE UN GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO QUE HAGA FRENTE AL IMPERIALISMO MUNDIAL Y LUCHE POR EL DESARROLLO MUNDIAL DE LA REVOLUCION SOCIALISTA.

junio del 1968

FUDE SALUDA FRATERNALMENTE EL INTENTO DE REOCUPACION DE LA RENAULT -

Una nueva acción conjunta de obreros y estudiantes se ha llevado a el intento de reocupar la fábrica RENAULT tomada por la policía después que esta había desalojado los piquetes de huelga. Durante las intensas movilizaciones francesas y en este nuevo acto de continuidad, el estudiantado ha aparecido fundido a al proletariado demostrando que comprende la objetividad y la razón histórica de la clase obrera.

FUDE había llamado a ir a Pégase en el cierre ocurrido en esta fábrica y las direcciones burocráticas tanto del P.C. como de C.C. se opusieron. En Francia, los estudiantes han aparecido como clase, han ido a las fábricas, han buscado la fusión con la clase obrera, y esta los ha aceptado por que los objetivos de la lucha son idénticos. Es necesario que el estudiante tenga contacto directo con la clase, vaya a las fábricas, que los problemas de la Universidad se planteen ya en ellas y las soluciones sean ya soluciones del proletariado.

FRANCIA ha demostrado que el FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL es necesario.

RETOMEMOS SU EJEMPLO.

-- POR LA FUSION DE LOS OBJETIVOS DE LA CLASE EN LA UNIVERSIDAD --

LA DIRECCION REVOLUCIONARIA DE MASAS POR EL PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS (POBS)

Las luchas que continuamente se suceden en los países de sistemas capitalistas, alcanzando cada vez mayor agresividad hasta el punto de hacer tambalear las democracias burguesas firmes como ha ocurrido en Francia, nos aportan una valiosa experiencia. Estos movimientos caracterizados por la extraordinaria combatividad con que se van desarrollando y por la adhesión con que se suman a la lucha los diferentes grupos revolucionarios una vez encendida la primera chispa, como el movimiento 22 de marzo comenzó con un foco de fricción en Nanterre que fue el precedente de toda la lucha revolucionaria en Francia, esto nos demuestra que la incorporación a la lucha se está realizando a nivel de base, son los propios obreros, campesinos, los estudiantes los que desoyendo las "prudentes consignas" de los cuadros directivos burocráticos, sienten la necesidad de participar en la lucha.

Esta experiencia es la misma que sacamos de las jornadas del 1º de Mayo en España donde grupos extendidos se movilizaron al margen de las timidas consignas dadas por las direcciones burocráticas, y con un claro sentido político luchando durante estos días por el programa de la Revolución Socialista, y buscando en la movilización la huelga general que derrocará a Franco y al capitalismo español.

La crisis del capitalismo no es un fenómeno aislado de tal o cual país, es el proceso de derrumbamiento mundial de todo el sistema que unido a la crisis social, debido al proceso mundial de ascenso de la REVOLUCION MUNDIAL, que atrae a grandes sectores de la pequeña burguesía que se funden a los objetivos del proletariado y que luchan por ellos, este es también el sentido que tienen las movilizaciones estudiantiles a escala mundial. Este proceso es posible a la presión continua de las masas explotadas de todo el mundo y gracias a la firme decisión de lucha de las vanguardias revolucionarias.

Estos acontecimientos han adolecido de falta de dirección, dirección revolucionaria de masas. Las direcciones burocráticas, esgrimiendo los argumentos de siempre "la inopertunidad de las condiciones" han ayudado con su estúpida actitud a las fuerzas reaccionarias, boicoteando, o intentando boicotear la lucha revolucionaria desarrollada.

En España no existen partidos políticos de masas, la lucha política se desarrolla sin unidad en su acción. Urge una dirección revolucionaria de masas que encauce la lucha, una dirección revolucionaria de masas que unifique y armonice todas las tendencias revolucionarias y las movilizaciones de masas.

Para la consecución de la dirección revolucionaria de masas de un partido revolucionario de masas es necesario actuar donde las masas están, se centralizan, en su medio, que hoy no es otro que las agrupaciones sindicales de clase, Comisiones Obreras, Comisiones obreras Juveniles, Comités de fábrica y barrio, Comités campesinos, comités de mineros, sindicatos democráticos de estudiantes. No hay tiempo histórico ya para la formación de un partido revolucionario de masas. Hay que organizar la dirección revolucionaria para que de él program, la perspectiva, la continuidad a los organismos de clase y que estos actúen como partido obrero revolucionario.

Esto es el PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS, POBS.

El POBS unifica en su programa las aspiraciones de todos los sectores, dando las reivindicaciones inmediatas a la vez que las reivindicaciones políticas. ¡ Unifica a todos los sectores ! Proletariado industrial, Campesinado, Pequeña Burguesía pobre y Estudiantado.

El papel de la vanguardia actualmente es la organización del POBS, que lanza su programa de reivindicaciones inmediatas:

— Escala móvil de salarios, — Salario mínimo de 500 pta. — Escala móvil de horas de trabajo, — Contra los despidos y los cierres, ningún parado- que toda empresa — en crisis pase a manos de los obreros, — Derecho de Huelga, — de Partidos obreros, — de Reunión, de Asociación.

Reivindicaciones inmediatas de los estudiantes:

— Control de la Administración, — Supresión de Exámenes, — Supresión de Rector y Decano.

Dando al mismo tiempo la perspectiva política:

- Expropiación sin indemnización de los latifundios, - Control Obrero de las fábricas, - Adecuación de la producción al servicio de las masas Explotadas, - Organización de Comunas de Explotación Agraria, - Control Obrero- Estudiantil de la Universidad.

F.UDE llama a la dirección de los actuales organismos a que adopte el Programa Revolucionario, a la Base de C.O. de C.O.J. del S.D.E. a que no espere de su dirección e imponga el programa Revolucionario expulsando si esta no responde a la actual dirección, sustituyéndola por una dirección revolucionaria no reformista - y conciliadora con la Burguesía, que luche por el programa Revolucionario que llevara al derrocamiento de Franco y del Capitalismo.

En el POBS actuarán las diferentes tendencias Revolucionarias que lucharán por el programa y armonizarán y coordinarán la lucha a escala Nacional.

La labor del Frente Obrero- Estudiantil está encaminada a la creación Revolucionaria, y es el primer paso para la construcción del POBS.

FUDE llama a toda la Vanguardia Revolucionaria, a la base del P.C.E., a la base del P.S.O.E., Anarquista a actuar en Frente Unico, luchando por el programa Anticapitalista para la construcción del POBS, que actúe ya como dirección revolucionaria de masas y acelere el derrumbamiento del capitalismo español. FUDE llama a todos a luchar en el POBS por la construcción de la sociedad socialista. POR LA CONSTRUCCION MUNDIAL DEL SOCIALISMO.

Que la experiencia de la lucha en Francia, en España, y en general en todo el mundo sirva de base a la lucha revolucionaria por el derrocamiento del capitalismo mundial.

MADRID 20+ junio 1968

Agrupación Estudiantil Revolucionaria
F.U.D.E

FUDE: SALUDA A LAS MASAS SIRIAS Y ARABES EN EL ANIVERSARIO DE LA AGRESION IMPERIALISTA.

Las Masas Arabes Están demostrando cada día que avanzan en la lucha anticapitalista y antiperiasta porque poseen la seguridad histórica para avanzar hacia el socialismo, aunque en contra de sus direcciones burguesas... Hussein, Hassan II y las conciliadoras Bumedian, Nasser. Oriente Medio refleja que el imperialismo no tiene que las armas y ante esta salida militar los estados obreros arabes en su proceso revolucionario luchan también con las armas para echar abajo al Imperialismo.

FUDE llama a la Federación de los Sindicatos arabes a que ellos llamen a bloquear e sabotear y a negarse a cargar petróleo que va dirigido al Imperialismo.

A la Federación Internacional de los obreros arabes a que ellos organicen la movilización contra el Imperialismo, para expropiarlo y contra los agentes y socios del imperialismo en Medio Oriente, sean las tierras, las propiedades, las fábricas, las finanzas...

FUDE SE APOYA REVOLUCIONARIO A LAS MASAS ARABES PARA EXPROPIAR AL IMPERIALISMO YANKY.

POR LA FEDERACION DE ESTADOS SOCIALISTAS SOVIETICOS DE ORIENTE MEDIO-
POR LA INTERNACIONAL COMUNISTA DE M.S.S.

APLICAR LA EXPERIENCIA DE LA REVOLUCION EN FRANCIA/ IMPONER A LA DIRCCION DE COMISIONES OBRERAS DEL FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL ASI COMO AL SDE CONTRA FRANCO Y EL CAPITALISMO POR UN GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO

Los acontecimientos en Francia deben servir a toda la vanguardia revolucionaria como experiencia de una fuerza inmensa, de donde es necesario sacar conclusiones a través de discusiones públicas, asambleas, llevar esas discusiones y conclusiones a fábricas y a barrios, generalizar la experiencia a toda la clase obrera, a todo el estudiantado, a todas las masas explotadas en España. La revolución proletaria en Francia precipita y pone el orden del día a la caída de Franco y el capitalismo español a través de LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA, y una de las experiencias fundamentales es el FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL, su organización, la fusión de base que ha tenido lugar entre el proletariado y el estudiantado francés, a pesar de la oposición de el P. C. F., y de el sindicato CGT. Es la acción revolucionaria conjunta, la Huelga General Revolucionaria, las ocupaciones de fábricas y universidades, en todo el país, la lucha contra el capitalismo, lo que ha unificado a obreros y estudiantes, la lucha común para abatir al capitalismo, instaurar un gobierno obrero y campesino, la lucha por la REVOLUCION SOCIALISTA.

A pesar de la oposición, de la denuncia del P. C. y de la CGT, la base comunista, la vanguardia proletaria, se ha unido al estudiantado, juntos han construido las barricadas, ocupado fábricas, discutido con los piquetes de huelga, los obreros intervienen en las asambleas de las universidades, avanzan conjuntamente y con el resto de las masas explotadas. Es el rechazo, el repudio a la política conciliadora, traidora del Partido Comunista y de la CGT que se oponen a la revolución, que están apoyando a De Gaulle! La vanguardia comunista ha obrado por encima de sus direcciones, contra ellas y contra sus consignas pero manteniéndose en el organismo fundida a la masa comunista.

Los dirigentes comunistas han acusado al estudiantado de aventurero, han "aconsejado" al proletariado no acudir a las manifestaciones; y la vanguardia proletaria, arrastrando a grandes sectores de la masa, se ha fundido al estudiantado en las manifestaciones, en la lucha anti-capitalista. El Frente Obrero Estudiantil Anticapitalista se ha mostrado como una necesidad objetiva, como parte fundamental del Frente Unico Revolucionario de todas las masas explotadas para derrocar al capitalismo mundial. Y es el programa anticapitalista, de expropiación al capitalismo, de control obrero de la producción, del paso de las fábricas a manos de los obreros, del gobierno obrero-estudiantil de la universidad, de la universidad al servicio de las masas explotadas, de la instauración de los Soviets, de los comités de fábrica, la revocabilidad de mandatos, control de la base sobre la dirección, asambleas masivas soberanas que sean las que decidan, ¡Abajo la burocracia y los privilegios! ¡VIVA LA REVOLUCION SOCIALISTA! ¡SOLIDARIDAD REVOLUCIONARIA CON EL VIET-NAM! ¡POR UN GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO!

Esta es la lucha que unifica a obreros y estudiantes, este es el programa. Este es el programa por el cual lucha FUDE, por el cual llama al Frente Unico, al Frente Obrero Estudiantil en España. Las acciones que FUDE ha llevado adelante en la universidad, en las fábricas y barrios obreros, en el seno de los organismos CO, COJ, SDE, tienen como objetivo, la fusión del proletariado con el estudiantado en base a la lucha por el derrocamiento de Franco y el capitalismo español y la instauración de un gobierno obrero y campesino. Es la misma lucha que en Francia, son los mismos objetivos. Es la realidad objetiva, la revolución que avanza con inmensa fuerza y potencia, la que muestra la validez del programa revolucionario. Todo programa sindicalista deja indefensas a las masas ante el capitalismo, limita su lucha, le quita todo contenido de clase y revolucionario, y deja la lucha sin perspectiva. Hay que unir la lucha por las reivindicaciones inmediatas a la lucha por el derrocamiento del capitalismo. FUDE llama al Frente Unico, al Frente Obrero estudiantil sobre la base de la lucha POR LA ESCALA MOVIL DE SALARIOS, salario mínimo de 500%, por la escala móvil de horas de trabajo, contra los cierres y los despidos, ¡NINGUN PARADO! Expropiación de toda empresa en crisis, que pasen a manos de los obreros, expropiación sin indemnización de todas las grandes empresas industriales y minas, libertades democráticas; derecho de huelga, de sindicación independiente, de Partidos Obreros, de reunión, asociación, libertad para todos los presos políticos, Unir estas reivindicaciones a las de los estudiantes, estudios, transporte, alojamiento, manutención y atutos, control de la administración y dinero, supresión de los exámenes, supresión del rector y de decanos control por estudiantes y profesores revolucionarios en comités de los planes de

estudios, enseñanza de marxismo, salario estudiantil para los estudiantes de origen obrero-campesino, o pequeña burguesía pobre, Gobierno Obrero-Estudiantil en la universidad,

Al igual que en Francia, la dirección comunista de las comisiones obreras se opone al Frente Obrero Estudiantil, está en contra. Hace declaraciones generales de apoyo pero no llama a organizar las formas concretas ni a luchar conjuntamente en contra del capitalismo. En última instancia, cuando no puede evitar la presión de la base que le exige la fusión con el estudiantado, con el programa de la revolución socialista, con FUDE, cede pero de una manera abstracta, a nivel de aparato, sin plantear en la base, en asambleas de fábrica la necesidad de la fusión en base al programa de derrocamiento de Franco y el capitalismo. Emplea los mismos argumentos que la dirección del PC y CGT, "son luchas diferentes", dice, "los estudiantes son hijos de burgueses", "son aventureros", "Denunciamos esta actitud contra-revolucionaria y llamamos a la base de CO, a toda la base obrera comunista, socialista, anarquista a obligar a su dirección a llevar adelante las formas concretas de organización del Frente Obrero Estudiantil Anti-capitalista, a discutirlo en las asambleas, a tomar contacto con las tendencias revolucionarias como FUDE que luchan objetivamente por este programa y estas consignas!! No esperar de la dirección!! Sacar las conclusiones de Francia, del rol de las direcciones burocráticas, criminal,!! impulsar al mismo tiempo a todos los sectores de la dirección de CO sensibles a la presión de la base, sensibles al proceso revolucionario y que estén dispuestos a avanzar!! Expulsar a los contra-revolucionarios que se oponen a la alianza revolucionaria de obreros y estudiantes contra Franco y el capitalismo!! Por una dirección obrera revolucionaria a la cabeza de CO!! Llamar al sindicato democrático estudiantil a dar se el programa anti-capitalista, a seguir en la línea de las ocupaciones de facultades, a ir a las fábricas y barrios llevando el programa de la revolución socialista.

FUDE llama a la dirección del SDE a sacar conclusiones de los acontecimientos revolucionarios de Francia. Ver que la UNEF (Unión Nacional de Estudiantes de Francia) se a visto obligada para no ser desbordada a plantear la fusión de obreros y estudiantes contra De Gaulle y el capitalismo, porque es lo que le exigía la base! Salir con el programa del Frente Obrero Estudiantil Anti-capitalista, llamar en asambleas y con octavillas a su realización en las Fábricas y Barrios, funcionando conjuntamente con los organismos, CO, COJ!! Esa es la base para el funcionamiento del PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS, de la dirección revolucionaria surgida del seno de la masa, de los organismos en que funciona la clase y dándose el objetivo de derrocar a Franco y el capitalismo e instaurar un gobierno de los trabajadores.

FUDE llama a la dirección de las comisiones obreras, de COJ a llevar adelante la fusión revolucionaria con el estudiantado. Llamamos a todos los obreros comunistas a toda la base de CO, PC, PS, Anarquistas a imponer a su dirección el Frente Obrero Estudiantil Anti-capitalista. Pleno apoyo a los obreros de Perkins y de Pegaso que rechazan a la dirección conciliadora de CO y exigen la lucha dentro de CO por el programa revolucionario!

¡VIVA LA REVOLUCIÓN PROLETARIA EN FRANCIA!

¡VIVA EL FRENTE OBRERO ESTUDIANTIL ANTICAPITALISTA PARA LIQUIDAR A FRANCO Y EL CAPITALISMO, Y POR LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA!

CONTRIBUYENDO AL ROBO Y SEQUESTRO DE COMUNA POR LA POLICIA IMPULSANDO LA LUCHA REVOLUCIONARIA

El secuestro del número 9 de Comuna, así como el robo de una octavilla dirigida en solidaridad con los estudiantes y las masas explotadas en Francia, por la policía, tiene el mismo objetivo, que todos los ataques dirigidos contra FUDE, a través de la prensa de la radio, y de la televisión, impedir el desarrollo de FUDE, impedir la organización de la tendencia revolucionaria con el programa anticapitalista y antiimperialista.

Ese es el miedo que tiene la burguesía, ha visto a FUDE, ha visto y ha sentido que nuestro programa, que nuestra política tiene una fuerza inmensa porque está fundido a las aspiraciones de las masas, que nuestro programa y nuestras consignas responden a todos los problemas que ellas se sienten incapaces de resolver. Por eso su interés es impedir que nuestras publicaciones aparezcan, siente que en base a ellas hay toda una base de obreros y estudiantes que se orienta, y que pone en práctica a lo que nosotros llamamos.

Precisamente en este número viene publicado un artículo del camarada Posadas sobre el significado de las luchas estudiantiles. Este es otro motivo por el cual la policía nos ha robado este número porque la burguesía sabe que todo el desarrollo de FUDE, ha venido cuando los compañeros de la IV Internacional intervinieron en FUBB, que ellos fueron los que de una manera especial trabajaron en el programa que hoy tiene FUDE. Por eso no es casual el que en el primer número que aparece un artículo del camarada POSADAS, la policía se movilizó para impedir que este artículo fuese conocido por el estudiantado. Es el miedo que la burguesía tiene a Posadas y a la Internacional.

En el número 9 igualmente aparecían toda una serie de artículos, la mayor parte de los cuales les hemos pedido sacar en este número nuevo, dedicados a los sucesos estudiantiles en Francia y en los que se preparaba a la vanguardia para armarse para la nueva etapa revolucionaria que se viene en toda Europa después de los sucesos de Francia. Esta es otra de las razones por lo que la policía ha acentuado su represión contra nosotros, al igual que lo está haciendo con todos los grupos de vanguardia que luchan con el programa revolucionario como ETA.

Hacemos un llamado a toda la vanguardia estudiantil y obrera, a sacar conclusiones, de la represión que está haciendo la burguesía contra todos los movimientos de vanguardia, y a hacer una ofensiva para impedir que la burguesía siga golpeando. Que la base del Partido Comunista, del Sindicato Democrático estudiantil, de Comisiones Obreras y Comisiones Obreras Juveniles, que la base de todos los Partidos con afiliados impongan que sus direcciones respondan a todos los ataques que la burguesía está haciendo contra toda la vanguardia obrera, campesina, estudiantil. Organizar paros en las fábricas en solidaridad con los compañeros de ETA que han sido detenidos y por las propias reivindicaciones.

SOLIDARIDAD CON LOS OBREROS DEL PUERTO DE BARCELONA

FUDE se solidariza totalmente con la lucha que valientemente han llevado los obreros del puerto de Barcelona, arrancando por la fuerza al capitalismo sus reivindicaciones. La lucha de estos compañeros demuestra que todos los sectores de las masas explotadas están dispuestos a no permitir por más tiempo la explotación capitalista, y que todos se incorporan ya a estos métodos de lucha, porque son conscientes de que únicamente por la fuerza se pueden alcanzar las reivindicaciones.

Apoyamos con todas nuestras fuerzas su lucha y les llamamos a luchar en Frente Único con nosotros a través del Frente Obrero Estudiantil.

VIVA LA LUCHA DE LOS OBREROS DEL PUERTO DE BARCELONA.

Las movilizaciones, del proletariado y de las masas en Francia ha abierto una nueva fase revolucionaria a la que hay que dar continuidad en España retomando su ejemplo. Hay que sacar conclusiones de las luchas proletarias en Francia, de la política negativa de las direcciones burocráticas del P.C.F. y de la C.G.T., y para esto es necesario que toda la base comunista, la base obrera y estudiantil del P.C. y de C.O. en España, discuta la necesidad de presionar sobre la dirección para que se pronuncie sobre la Revolución Proletaria en Francia. Es hora ya de que la base decida y aplique soluciones revolucionarias en España; hay que constituirse como tendencias revolucionarias dentro de los organismos de clase: C.O., C.O.j., P.C., para hacerlos avanzar hacia una política revolucionaria y de clase, utilizando métodos proletarios en la lucha diaria y suprimiendo a la dirección burocrática que sirve de freno al plantear solo reformas de tipo sindical y económico. Hoy, en la conciencia de las masas ya no están como objetivo único las reivindicaciones económicas, están las medidas políticas y revolucionarias para la toma del poder. Francia lo ha demostrado.

Es importante que la base comunista desarrolle dentro de los organismos tendencias revolucionarias que impulsen el programa de reivindicaciones inmediatas: Salario mínimo de 500 pts, escala móvil de salarios y de horas de trabajo, pleno empleo, planificación de trabajos públicos, ningún cierre, estatización de y puesta en funcionamiento bajo control obrero de todas las fábricas en crisis, libertades democráticas; reforma de los planes de estudio, control obrero-estudiantil de la Universidad, salario estudiantil, eliminación del Rector, transporte, comida y cama gratis, matrículas gratuitas, enseñanza del marxismo; uniendo este programa de reivindicaciones inmediatas a la perspectiva de derrocamiento de Franco y el capitalismo y la instauración de un Gobierno Obrero y Campesino. La lucha diaria solo puede ser eficaz ante la continuidad que le da el objetivo impulsor: la toma del poder y la construcción del socialismo.

Llamamos a la base comunista del P.C. y de C.O., y a todos los sectores sensibles que quieren avanzar dentro de estos organismos a no formarse escisiones que desconcentren la fuerza de estos organismos de clase y a organizarse como tendencias revolucionarias dentro de ellos sacando boletines, octavillas... dirigiendo mítines asambleas, para impulsar a las direcciones sindicalistas y politizar la lucha haciéndola revolucionaria. Dando el programa y la perspectiva de la Revolución Socialista ante el avance continuo de la Revolución Mundial y la necesidad de dar formas programáticas y organizativas que unan y centralicen a toda la masa explotada.

POR EL FRENTE OBRERO-ESTUDIANTIL.

POR EL DERROCAMIENTO DE FRANCO Y EL CAPITALISMO.

LIBERTAD PARA NUESTROS PRESOS
POLITICOS Y PARA TODOS LOS PRESOS
REVOLUCIONARIOS QUE LUCHAN POR EL
DERROCAMIENTO DEL CAPITALISMO Y POR
LA CONSTRUCCION DEL SOCIALISMO

APOYAR CON MITINES, ASABLEAS, A LOS COMPAÑEROS TROTSKISTAS CONDENADOS DESARROLLANDO LA LUCHA REVOLUCIONARIA CON EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA Y ANTIMPERIALISTA.

¡POR LA CONSTRUCCION DE LA SOCIEDAD SOCIALISTA!

La condena que va de 6 a 7 años de prisión a tres de nuestros compañeros trotskistas así como el mantenimiento de la pena pedida por el fiscal al resto de los compañeros tiene el objetivo por una parte intentar cortar el desarrollo y la influenciatskista que se está desarrollando en España, y por otra parte intimidar al partido para impedir que este se desarrolle.

Nuestros compañeros han sido acusados de haber luchado contra el estado capitalista español, de haber organizado y dirigido la acción del 27 de febrero de 1967, en la cual todos nuestros compañeros trotskistas cumplieron un papel decisivo imponiendo el cierre de la universidad de Madrid y organizando la lucha de los días posteriores que significaron un paso inmenso en el proceso revolucionario en España.

En aquellas acciones fueron detenidos y encarcelados Máximo Loizu, Jose M. Borrás, Dionisio Gomez, Francisco Velazquez, y Rafael Morales, al igual que el resto de los compañeros juzgados.

Algunos de los compañeros juzgados, como Máximo, Jose María y Rafael tenían cargos dirigentes en el Sindicato y en todo momento lucharon a su cabeza para transformar la universidad burguesa, en universidad al servicio de todas las masas defendiendo la intervención y la participación directa de todo el estudiantado junto con los profesores revolucionarios en la elaboración del nuevo programa y método de enseñanza.

Esta condena no tiene pues, sino el objetivo de anular a nuestros compañeros en las tareas que estaban realizando en favor de todo el estudiantado y de todas las masas explotadas, por eso su condena hay que considerarla como un golpe dado a toda la vanguardia obrera y estudiantil y a todas las masas explotadas que luchan ya por el derrocamiento de Franco y el capitalismo español.

Los acontecimientos que se están desarrollando mundialmente de un a manera mas concentrada y elevada, como han sido los últimos acontecimientos que se han desarrollado en Francia, confirman en la practica la justicia, la razón histórica de la concepción trotskista de los ideales marxistas revolucionarios. El programa que defienden nuestros compañeros de la IV INTERNACIONAL está fundido con el programa por el que luchan todas las masas explotadas, y a esta concepción están avanzando la dirección china de Mao, y la cubana de Castro, no hay una distancia entre los intereses sociales del PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA) y de los intereses de las masas. La tarea y el objetivo que tienen nuestros compañeros y que tenemos también nosotros es la de desarrollar la REVOLUCION SOCIALISTA, acabando con el interes individual fomentado por la sociedad capitalista, para elevarnos a la comprensión del desarrollo del interes colectivo, del interés de toda la sociedad, que está por encima de nuestro propio interés individual.

Este es el ejemplo que nos están dando los compañeros de la IV internacional, que a pesar de haber sido golpeados encarcelados parte de sus cuadros más maduros han mantenido su funcionamiento, sacando regularmente "LUCHA OBRERA" y manteniendo a nivel más elevado todo los frentes de trabajo, creando otros nuevos... Ahí está expresada la seguridad que dan las ideas y el programa correcto y nuestra que cuando se tiene confianza y seguridad en las ideas se eliminan todas las trabas por fuertes y grandes que estas sean.

FUDE hace un llamado al PC, PS, ETA, a todas las organizaciones políticas y sindicales, a todos aquellos que luchan por la caída de Franco, del capitalismo y por la construcción de la sociedad socialista. Al SDE, a las CO, a COJ, a los Comités de Barrio y Fábrica, a la base de los partidos conciliadores, a la juventud comunista a enviar resoluciones al gobierno español, dándolas a conocer a todo el mundo, a hacer murales, reuniones, mítines, asambleas, movilizaciones en favor de todas las masas explotadas en España, siendo este el mejor apoyo que pueden dar a los compañeros de la IV internacional y de FUDE encarcelados.

Hacemos un llamado a toda la vanguardia obrera, campesina y estudiantil a hacer un frente común anti-capitalista y anti-imperialista para el derrocamiento de Franco y del capitalismo y por la construcción de la sociedad socialista.

¡VIVAN NUESTROS COMPAÑEROS ENCARCELADOS!
¡POR UN GOBIERNO OBRERO-ESTUDIANTIL DE LA UNIVERSIDAD!
¡POR LA LIBERACION DE TODOS LOS HEROS POLITICOS Y SINDICALES!

LA AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA FUEDE QUE LUCHA EN ESPAÑA CONTRA EL FRONTE OBRERO Y EL CAPITALISMO ESPAÑOL Y POR LA CONSTRUCCION DE LA SOCIEDAD SOCIALISTA.

SALUDA

A la UNEF, a todos los estudiantes y a su vanguardia revolucionaria. Con una alegría fraternal y revolucionaria saludamos la lucha que están llevando los estudiantes franceses, que demuestra su decisión y voluntad de echar abajo a De Gaulle y al capitalismo francés. Dos estudiantes franceses han jugado un papel muy importante en todo este proceso ya que ellos han sido el centro de apoyo para dar seguridad al proletariado, para enfrentarse con el capitalismo, imponiendo las ocupaciones de fábricas, la huelga general, pasado por encima de las direcciones conciliadoras, que en todo momento han querido traicionar y derrotar al proletariado, pero que ya la decisión de luchar con el programa anticapitalista y antiimperialista lo ha impedido, haciendo con sus métodos revolucionarios. Estas luchas han demostrado que los estudiantes no se han movido por sus problemas específicos, sino que se han identificado y han luchado por el programa del proletariado teniendo a fundirse con él en las fábricas, invitándoles a ir a la universidad, a discutir junto con los estudiantes el plan de estudios y el papel que tiene que cumplir la universidad, consciente ya el estudiantado de que solamente el proletariado por la función que tiene en la economía, tiene la fuerza y la posibilidad histórica de derrocar al capitalismo. Han demostrado así mismo la pérdida de autoridad por parte del capitalismo ante el estudiantado y en general ante la pequeña burguesía que ha apoyado estas luchas, que siente que este es incapaz de solucionar la crisis, de resolver los problemas de las masas y al mismo tiempo que esto solo lo puede hacer el proletariado. El sentimiento con que han obrado los estudiantes, ha sido con el de la toma del poder, por la seguridad que han demostrado ocupando las facultades, los edificios públicos y oponiéndose a la policía con sus métodos revolucionarios. Saludamos todas las conquistas hechas por los estudiantes y los llamamos y apoyamos para dar continuidad a la lucha, dando forma orgánica al Frente Obrero Estudiantil, desarrollando los comités de estudiantes, los consejos de estudiantes revolucionarios, llamando a la lucha anti-capitalista, y antiimperialista, al mantenimiento de las facultades y de las fábricas ocupadas, basándose en estos organismos para desarrollar tendencias revolucionarias dentro de los partidos y sindicatos, que expulsen a las direcciones conciliadoras y burocráticas y lleven a cabo el programa anti-capitalista y antiimperialista.

LLAMAMOS A LA U.N.E.F. A TODA LA VANGUARDIA REVOLUCIONARIA A DESARROLLAR UNA CAMPAÑA EN FRENTE UNICO PARA IMPONER AL CAPITALISMO LA HUELGA GENERAL INSURRECCIONAL.

VIVA EL FRENTE UNICO DE OBREROS; CAMPESINOS Y ESTUDIANTES.

AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA FUEDE
Junio 1968.

Resolución enviada a la UNEF por el papel que ha jugado en el desarrollo de las luchas revolucionarias en Francia.